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～ Information ～

【ゴールデンウィーク】

～ NEW  STAFF ～

【早瀬の新時代】

【BOSS松田】

【名前】上葛 凜 カミクズ リン

【血液型】AB型
【趣味】読書
【抱負】お客様に寄り添えて
笑顔になっていただける美容師になれるよう
精一杯頑張ります!【名前】松井美緒 マツイ ミオ

【血液型】AB型
【趣味】音楽を聞くのが好きでhiphopをよく聞きます！
他にも洋楽や邦楽も好きで色々な人と共有するのが好きです！
自然が好きで海や山に登って滝を見たり朝日や夕日を見たり
キャンプもしたりします^^
【抱負】自分の個性を生かして、たくさんのお客さんを笑顔にできる
美容師になりたいです！

【名前】野口 真都 ノグチ マサト

【血液型】O型
【趣味】音楽鑑賞
【抱負】たくさんの方を笑顔に
そして幸せにできる美容師になれるよう
精進して参ります！

春を感じる季節になり花粉症の方はまだまだ気が抜けないですね！
【ナオちゃん】で有名の早瀬はこの度！更なるステップアップする為に
満18年お世話になりました株式会社Ailzを2023年6月１５日退社させて頂き、
私自身のプロデュースする美容室をOpenする運びとなりました！
アルバサンス店長としても丸８年！新たなメンバーとなり再出発！
不安もありましたがお客様やサポートディーラーの方など皆様応援して頂いたおかげで
楽しい時間を沢山過ごさせて頂きました✂︎✂︎✂︎
美容師としても人間としても成長させて頂いたオーナー松田には感謝しかありません。
またいつも優しく見守って頂いた数多くのお客様！サポートしてくれたスタッフの皆には
【ありがとうございました】
と言っても、遠くに行くわけではありません^_^
もちろんフランチャイズとしてアルバサンス&プレデフリューとも関わりながらお互いに成長のできる環境で
また皆様により良い技術や接客や美容に関する情報をご提供させて頂きます☆
これからはアルバサンスは新たな店長のもとで新たな風が流れ、
私も新たな風を流し、新時代の幕開けです♪
また改めてご案内はさせて頂きますのでお楽しみにしていて下さい☆
街中で見かけたら声かけて下さいませ^_^、

いつもプレデフリュー、アルバサンスをご来店いただき
誠にありがとうございます
出会いと別れ新たな始まりと卒業
そんな2023年 春の暖かい季節になりました。
花粉症の方は今年は大変な感じですが、
コロナ対応も少し新しい局面を迎え式典や行事も今年は
各地で行われており、サロンではそんな大切なイベントにお着付けや
アレンジ、カラーやカットなどお手伝いさせていただき、
大変うれしく美容師冥利に尽きます^_^
アルバサンスでは長年、店長を務めていた早瀬が初夏頃グループサロン
として新しくサロンをオープンし、
変わって４月より岸田（キャシャーン）が新店長として、
更にお客様に喜んでいただけるサロンを目指します。
また3名の新人スタッフを迎えてこれから
皆様に美容師としてご対応させて頂きます。
まだまだ不慣れな所もございますが、少しでも早くお役に立てますように
頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します♪
私はと言うと、
2月にはそれこそコロナ禍で開催して無かった
京都マラソンに3年ぶりに出場！
またその一週間後には大阪マラソンと立て続けに参加させて頂きました^_^
記録は流石に三年振りで自己ベストの３時間５４分からは程遠い数字ですが、
どちらも完走出来ました。
これからは体力維持や、健康管理とリフレッシュを目的としてジョグ出来ればと思います。
あくまでも趣味はゴルフなんですけどね〜^ ^

￥26000(税別)

⇓
￥28000(税別)

祝日はお休みせずに営業しております

２０２３年4月より

この度、ヘアカラー料金改定により、いつもご愛好頂いております

リタッチカード料金(１０回分)を変更させて頂きます

何卒ご理解ご了承くださいますよう、宜しくお願い致します

アルバサンスプレデフリュー



～ STAFF ～

【本田】

【木村】

【青山】

【中村】

【小谷】

【村上】

【西田】

【岸田新店長】

春らしい気候になって来ましたね。
私は年々花粉症がひどくなって春が辛い季節になって悲しいです(*T_T*)
さて先日、モデルさんを呼んでビルの屋上で撮影したのですが天候に恵まれて快晴の中、
とてもいい感じの写真を撮ることが出来ました★
モデルさんも撮影が初めてだったので緊張していたのですが、カメラマンさんの声かけでどんどん柔らかい自然な表情に
なっていくのが分かってさすがプロの人はすごい！と感じました。
またよかったらホームページやインスタに写真をアップすると思うので見てください♫
インプレアでも、新しい日焼け止めが発売されました！スフレタッチで肌に馴染みやすく、
SPF50＋、PA+++、UV耐水性★★でしっかり日焼けを防止してくれるのに
ベビーアップルエキスやアセロラ果実エキスなど
お肌に良い成分もたくさん入っていてこれからの季節にぴったりのアイテムです(*>ω<*)
気になる方はスタッフまでお声掛け下さいませ。

こんにちは、シスターです！
私は旅行が好きなのですが、今年になり既に2回も旅行に行きました！
1つ目は年始に宮崎県へ！
初宮崎だったのですが、想像以上に南国な街並みでした。
青島や日南、高千穂など2泊3日でたくさんの自然に触れ癒されました！
1番の目当てだったモアイ像を見に行くことができてとても嬉しかったです！
宮崎ではまだ行けてないところもたくさんあるので、また行きたいです！
２つ目は静岡に行きました！
静岡は伊豆、熱海の方へ行きました！京都から友達とレンタカーをして行きました。
静岡も2泊3日だったのですが、3日間とも海鮮を食べました。お寿司や浜焼きなどどれも美味しかったです！
そして静岡の名物“さわやかハンバーグ”の牛100%げんこつハンバーグも食べました！
開店前から並び、整理券を取ってやっと入れるくらいの人気さでした…！
とても美味しかったです！
静岡に行くのは2回目でしたがまた行きたいと思えところでした。
今年はたくさん旅行に行きたいと思っているのでおすすめの場所があれば教えてください！

ジャイアン
新しい家族が増えました
3月21日で生後3ヶ月をむかえる女の子
チワワの【のあ】です☆
お仕事が終わり家に帰ると妻が勝手に名前を決めて呼んでいました笑
生後2ヶ月の頃にお迎えし、700gだった体重も920gとあっという間の成長で、家中走り回るおてんばぶり！
少しずつしつけも開始しておりこれからの成長が楽しみです^_^
私はと言うと、先日他社さん含め30名程集まる定例の店長会にて【教育】について
ディスカッションを行なってきました。
教育と言ってもさまざまで、各店の教育についての認識や人間性、自主性などなど！
とても熱い会となり良い時間でした☆
成功のあとには【自信】が生まれる、そして【継続】をフォローする！
まだまだ私も日々勉強です！
より良い美容をお届けできるようこれからも頑張って参ります♪

こんにちはつくしです。暖かくなってきましたね！犬の散歩も気持ち良くて長々とお散歩してしまいます。
犬も1歳になり力も強くなりお散歩の時暴走するのでドキドキします。
小さい頃の首輪とリードでは対応できなく
なってきました笑。前から見た目もカッコよくて内容もいいと思っていたリードを買いました！
【onetigris】の冒険犬&日常犬どちらにも
使えてコントロールできるハンドルもついているハーネスを買いました！
見た目以上に軽くて水に強くベストになっているので安定感があります！
私の犬は知らない人にも近寄って遊んでアピールするのでコントロールできてとても便利です☆
光る首輪もオススメです。
車からも守れますし安全です☆
光る首輪をしてお散歩をしてると目立つので話しかけてもらう事が多くなりました☆
アイテムの情報交換したりして交流が増えました。
沢山の便利グッズがあるのでいいアイテムがあればまた紹介します！

デビューコンサートに行ってきました

こんにちは！とんぼです！去年10月に全世界デビューをしたTravisJapanに2月初めに会いに行ってきました！記念すべきデ
ビューコンサートに当たった場所は福岡！プチ旅行も兼ねて美味しいご飯もしっかり食べました。コンサート会場はマリンメッセ
福岡という所で上の方の席でも見やすいので私は好きでした！ジャニーズの座席は当日にわかるシステムでいつもドキドキし
ます。今回はアリーナトロッコが通る真横の席で見上げる首が痛くなるくらい近かったです。かっこよかったです(^^)ダンスを武
器としているグループでシンクロ率、迫力が凄くしっかりキメてときには全力の笑顔でこんなに動けたら気持ちいだろうな〜と見
ているこっちも楽しくなるライブでした。声出しありの公演でコールアンドレスポンスもしっかりでき、アメリカ留学から日本に帰っ
てきたメンバー達の「ただいま」の声を「おかえり」と返すことができて嬉しかったです。ライブ後は屋台に行ってハイボールと
ラーメンに感想言い合う時間を過ごし朝はあまおうのパンケーキを食べて1泊2日満喫しました！この勢いで仕事も頑張ってい
きます！

うりぼうオススメのお店
こんにちはうりぼうです。コロナも少しずつ落ち着いてきて外食したくなる時期になりました。
外食する時は結構滋賀で食べることが多いのですが、今回は僕のとてもオススメしたいお店です。
滋賀県の能登川と言う所にあります焼肉屋一休亭聖と言うお店。
滋賀の能登川は車がないと行きにくいところになっていますが、車に乗って行く価値があるお店だと思います！
値段も正直安いしとは言えない金額ですが、値段も圧倒してしまう美味しさとお店の雰囲気。
お肉の種類もとても多くて迷いますが、焼肉といえばタン。ここのタンが圧倒的。
何枚でも食べれる美味しさ。コースメニューもあってお手軽に行けるコースもあるので、
滋賀県に行った時にはぜひ行って欲しい焼肉屋さんです！

こんにちは！ぴょん吉です！
いつもお世話になっております、お客様にご報告があります！
この度、僕ぴょん吉は2月23日に入籍しました！
突然なのでびっくりされる方も多いかと思います笑
中にはもう既に認知して頂いている方も居られるかもしれませんが、
どうしても皆様にお伝えしたくてお店新聞(マリポサ)で報告させて頂きます！
元々彼女とは小中学校の同級生で、地元が一緒で、この会社に入社する前からお付き合いしていて、
5年の交際期間を経て入籍しました！
まだ結婚式をいつするか、などの予定は未定ですがスタッフや友だちに楽しんで貰えるような式をしたいと考えています！
近々結婚後初のディズニーランド・シーに行くのですが、それとはまた別に、
新婚旅行も行きたいので是非おすすめの場所などあったら教えてください！
彼女には5年間支えてもらいここまで頑張れたので、これからは彼女の事はもちろん、
家族や周りの方たちも支えて行けるよう頑張って行きますのでよろしくお願いします！

今回は、報告があります！！
4月1日より店長に就任させて頂くことになりました。
早瀬店長に代わりこれからalbasanzの店長として
お店を明るく元気に盛り上げて行きたいと思っておりますのでよろしくお願いします。
4月から新入社員3人が加わってお店の雰囲気もフレッシュな雰囲気になるので、
自分自身もまた、初心を思い出して新しい事は、何事も吸収してalbasanzと一緒にさらに進化して行きます。
今思うとalbasanzの歴代の店長達の全員の背中を見て来たので凄く責任感のあるお仕事だと思います。
今まで見て来た事を自分が賄い切れるのかと少し不安に思う部分もありますが、
albasanzのオープンの時に僕も入社して14年間勤め続けて一緒に成長してきた
大好きなalbasanzで店長ができる事に喜びと、
責任感を持って胸を張って行きたいと思っております。
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